

# *Cuba mantiene tolerancia cero ante la trata de personas, afirma Canciller*

---



La Habana, 25 jun (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, afirmó que Cuba mantiene su postura de tolerancia cero ante cualquier manifestación de trata de personas.

En su perfil oficial en Twitter, el Canciller reiteró que la política de la mayor de las Antillas rechaza cualquier manifestación de este flagelo internacional, el cual cuesta la vida a miles de personas todos los años.

"#Cuba exhibe un desempeño ejemplar en el combate contra la trata de personas y mantiene una política de tolerancia cero ante cualquier modalidad de este flagelo", tuiteó Rodríguez Parrilla.

Sobre este tema, el gobierno norteamericano volvió a incluir hoy a la nación caribeña en el nivel tres, la peor ubicación, en su informe anual sobre el tráfico de personas, valiéndose de ataques contra las misiones médicas cubanas, al usarlas como argumento para mantener a Cuba en dicha lista de países que incumplen las normas mínimas para eliminar la trata de seres humanos.

Junto con la Isla, aparecen en esa parte de la unilateral lista otros 18 países, contra muchos de los cuales Washington mantiene una política de continua hostilidad, como China, Irán, Nicaragua, Venezuela, la República Popular Democrática de Corea, Rusia y Siria, publica la agencia Prensa Latina.

El reporte señala que el gobierno de Cuba no cumple totalmente con las normas mínimas para la eliminación de la trata y no está emprendiendo esfuerzos significativos para hacerlo, en momentos en los que la administración Trump arrecia su campaña contra la colaboración cubana en materia de salud y amenaza a las naciones que aceptan esa ayuda. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226788-cuba-mantiene-tolerancia-cero-ante-la-trata-de-personas-afirma-canciller>



**Radio Habana Cuba**